

DER PUMA



Der Puma vereint diverse Spielarten elektronischer (Tanz-)Musik mit Elementen des Punk/Indierock und deutschen Texten, die eine deutliche HipHop-Sozialisation des Regensburgers erkennen lassen.

Heraus kommt eine musikalisch-animalische Mixtur aus knarrenden Bässen, satten Gitarrenriffs, stampfenden Drums und eingängigen Synthiesounds. Diese erhält durch die rauhen, markanten Vocals - rappend, singend und brüllend zum Ausdruck gebracht - eine ganz persönliche Note. Denn Inspiration ist hier das Leben, mit allem was es lebenswert macht ... aber eben auch mit allem was es für einen bereithält, wenn man immer schon etwas "unbequem" war.

Als Mitglied der HipHop-Formation A.K.A.-Crew (heute Team Kobold) kommt Der Puma 2004 zu seinem ersten Release. Es folgen etliche Konzerte, Sessions, Freestylebattles und viele Myspace-Exclusives. Im Laufe des Jahres 2007 beschließt er ein anderes, neuartiges Projekt zu starten und seit Juli 2008 konnte man erste Solonummern im Netz hören... Dank digitaler Vernetzung wurden bald die ersten Bookinganfragen bestätigt und seitdem rockt Der Puma überall wo man ihn ruft!

In Kooperation mit dem Produzenten Das Sev wurde am 29.07.09 die EP "Luft - Der Puma & Das Sev" veröffentlicht. Sie ist als Limited Edition-CD auf Konzerten zu haben, kann aber auch umsonst runtergeladen werden.

Sein erstes Solowerk "Im Käfig" soll im Frühsommer 2010 erscheinen.

Booking: cw.booking@gmail.com

Web: derpuma.blogspot.de

myspace.com/derpuma

twitter.com/derpuma

facebook.com/pages/DerPuma/341346570444?ref=mf